

保護者会 あいさつ

保護者の皆様、本日の保護者会は緊急事態宣言下でありますので、対面とオンラインとを合わせたの会となります。お忙しい中ご出席いただき、まことにありがとうございます。

本来であれば私のあいさつもオンライン上で行えればと考えていましたが、各教室からの配信というシステム上、録画でのあいさつとなることをご理解ください。また、タブレットが児童の所有となるため、オンラインでの参加される方はお子さんがお近くにいていただけるようお願いいたします。学校での参加の保護者の皆様は、本日の内容を帰宅後、お子様にお伝えください。お願いします。

最初にお礼です。ちょうど1年前に新型コロナウイルス感染症の拡大により、3か月間の学校の閉校による宿題配布やタブレットなどの対応、学校が明けてからのお子様の感染症対応など、様々な学校からの依頼を受けていただき、本当に感謝しております。

保護者の皆様には、特に学校公開の中止など、お子様の学校生活を見ていただく機会が減ってしまったことについて、申し訳なく思っています。特に新1年生の保護者の皆様におかれましては、学校の様子が分からず、お子様とともに不安な面もあったと思います。3月7日(日)までの緊急事態宣言が解除となりましたら、3月10日(水)に全学年対象の授業参観を行います。お時間がありましたらご参観ください。

また、6年生は小学校生活最後の年ではありますが、夏季宿泊行事や鼓笛パレードなど、最高学年として活躍できる場面が減ってしまったことも、とても残念でした。3月15日(月)に卒業記念校外学習を行う予定です。卒業に向けて、今できることを最大限に取り組んでいきます。

他の学年も同様に、今年度の締めくくりを行ってまいります。

生活全体がコロナによって大きく様変わりした1年ではありましたが、この逆境をバネとして、本校の職員は自身の感染症の不安をもちながらも、一丸となって学校教育に取り組んできました。特に創立90周年記念行事や記念式典、運動会や学習発表会など、主要行事を開催することができました。同時に、学校HP等で紹介していますが、感染症対策を取りながらも様々な教育活動を行うことができたことは、PTA役員の皆様を始めとする保護者の皆様のおかげであります。本当に感謝いたします。どうか後1か月、ご協力のほどお願いいたします。

さて、運動会などの学校行事でのアンケートや学校評価でのお声を踏まえまして、先月、校内で検討会議を行ったことは、2月の学校だよりでお伝えいたしました。本日は令和3年度の学校経営方針の4つの重点をお伝えいたします。

- | |
|--|
| (1) 学習指導要領の目指す学びの着実な実現
(2) 思いやりの心及び規範意識の育成、個を大事にする教育の実施
(3) 安全・安心への最善の取組及び徹底 (4) 「チーム富谷」として、組織力・総合力の向上 |
|--|

これは東京都の令和3年度教育施策大綱の柱である「誰一人取り残さず、すべての子供が将来への希望をもって、自ら伸び、育つ教育」を根幹とし、同時に渋谷区教育委員会の施策も踏まえ、基本方針を作成しました。本日は年度途中でありますし、時間の関係上、この4点のみの紹介とさせていただきます。詳細は4月の保護者会で書面とともに説明させていただきます。富谷っや子一人一人を大事にして、自立させていくために、次年度も全職員で頑張っていく所存です。どうかご理解ご協力のほどお願いします。

最後に令和3年度の主な行事予定です。本日対面での参加の皆様には資料をお配りしています。オンライン参加の皆様、本日欠席される方には月曜日、お子様を通してお渡しします。

行事予定はあくまでも緊急事態宣言が4月には解除されていることを前提に予定を作成しており、今現在のものです。運動会は5月29日土曜日に行います。学習発表会は12月4日土曜日に、作品展は2月に予定しています。土曜授業での保護者参観や移動教室は、感染症対策をとりながら実施予定です。詳しくは4月の保護者会で担任よりお伝えします。

それでは、これより学級担任からの話となります。1年間ありがとうございました。令和3年度もよろしくお願いたします。